



おともがわ

学校報 NO, 4 1

保護者版

令和5年2月3日

みんなで育む豊かな心・健やかな体・確かな学力



今日は節分

鬼は〜外! 福は〜内小!



明日は立春

2月に入り、児童玄関に「節分」と「バレンタイン・デー」にちなんだスプレーアート作品を掲示しました。ハートの部分は蛍光色塗料を使用しており、夜になると浮かび上がるよう工夫されています。また、「大好き! 内小」の部分は、全校児童の他、今年度内小の教育活動に携わった全ての教職員を含め、総勢101名の顔写真で形づくられています。子どもたちは、自分の顔写真を見つけては大はしゃぎしていました。

学校教育目標「にこにこ きらきら ゆめにむかって」を合言葉に、今年度頑張った「101名の笑顔」の作品になっています。今月16日(木)のPTA参観日等、本校へお越しの際は是非ご覧ください。



スーパースター! 内小っ子

子ども読書通帳表彰
(令和4年12月31日付け)

おめでとうございます!

- 【二百冊賞】 ○○ ○○さん (3年)
- 【五十冊賞】 ○○ ○○さん (2年)
- ○○さん (1年)

今月の歌

語り合おう

卒業式で歌います

今月の朝も、子どもたちの素敵な歌声が校内に響いています。今月の歌は「語り合おう」。その歌詞の一部を紹介します。

見つめ合おう 語り合おう
君とともに 心つないで
見つめ合おう 語り合おう
君とともに このぬくもりを
苦しみを 分かち合う
すばらしい なかま
ほほえみが 今よみがえる やさしさが
見つめ合おう 語り合おう
君とともに 生きていこうよ



お知らせ

不審者に注意!

冬休み明けの1月中旬以降に、県内でたくさんの不審者事案が発生しているという情報が、県警察本部から寄せられています。

大仙市内でも、女子高校生が電車内で男(年齢60代くらい)からスマホで無断撮影されたという事案や、女子中学生が徒歩で下校中に車に乗った女(年齢40代くらい)からつきまとわれたという事案が発生しています。

学校でも、見知らぬ人からの誘いには絶対に応じないことや、もしも危険になった場合は、防犯ブザーや大声で助けを求めるとともに、近くの民家に駆け込むなどの行動をとるよう指導しておりますが、今一度ご家庭でもお子さんに一声おかけくださるようお願いいたします。



なお、この歌は、3月12日(日)に行われる本校の卒業式で、全校児童が一緒になって歌うことになっています。1~5年は、6年生への感謝の気持ちを表そうと、毎朝一生懸命練習していますし、6年生は後輩たちと一緒に歌える最後の歌として、心を込めて毎朝練習しています。卒業式当日は、厳粛な中にも温かく卒業生をお祝いする式になればと思っています。

